

草むしりでしゃがんでいたのに 視界に入っていなかったかもしれません

駐車しようとした孫運転の車の下敷き 96歳高齢女性死亡

自宅前の駐車場で草むしりをしていた

2021/6/19(土) 12:33

18日午後3時20分頃、鳥取県の住宅街で、自宅前の駐車場で草むしりをしていた女性(96)が、駐車しようとした孫の女性(33)の運転する車にひかれ、下敷きになり、死亡した。故当時、この孫は、道路から家の前の駐車場に車を止めようと、道を曲がった所だったということ。警察は草むしりをしていた場所が、家の塀で隠れ孫の車からは死角になっていたかどうかなど、事故の経緯を調べている。

午後4時 横断歩道で小4女児がはねられ重体

信号のない交差点 車運転の82歳の女性を現行犯逮捕

「歩行者に全く気づかなかった」

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/19(土) 12:12

18日午後4時過ぎ、兵庫県の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた小学4年の女子児童が、車にはねられました。現場は目の前が交番で、事故に気づいた警察官がすぐに駆けつけましたが、女子児童は頭などを強く打って重体です。警察は、車を運転していた女性容疑者(82)を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認め「歩行者に全く気づかなかった」と話しているということです。

車に追突され

前を走っていた自転車の男性が重体

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/19(土) 12:12

18日午前11時ごろ、栃木県の市道で、男性(57)が運転する乗用車が、前を走っていた自転車の男性(21)に追突する事故がありました。自転車の男性は意識不明の重体です。警察で事故の原因を調べています。

高速バス運転手、渋滞中に携帯電話で通話

経路を間違えて

2021/6/19(土) 11:30

バス会社は18日、高速路線バスの運転中に男性運転手(59)が携帯電話で通話していたと発表した。同社によると、17日午前8時に駅を出発。運転手は同8時半頃、一般道を走行中、経路を間違えて同社の支店に連絡する際、業務用の携帯電話を約1分半使用した。渋滞しており、最高時速18キロで約90メートル走行した。この運転手は「慌ててつい使用した。申し訳ない」と話しているという。